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Eventos preocupam especialistas

Deacordocomestudiosos, a retomadadessasatividades representa riscodeaumentode infecções emortespela covid-19, noDF.
Eles consideramamedidaprecipitadaeavaliamque, senãohouver fiscalização intensa, a restriçãodepúbliconão será respeitada

» JÉSSICA MOURA

R e tomar os eventos no
DistritoFederal represen-
ta risco de crescimento
dediagnósticos da covid-

19.Essaéaavaliaçãodeespecialis-
tas,queconsideramamedidapre-
cipitada.“Estãodiminuindoos ca-

sos,mas isso é um retrato de duas
ou três semanas atrás, não é de
agora. Sevocê reabre,daquiaduas
semanas, você vai ver o efeito dis-
so”, pondera o epidemiologista da
FundaçãoOswaldoCruz (Fiocruz)
Diego Xavier. A taxa de transmis-
sãodonovocoronavírusnoDFes-
tá em0,93, segundooúltimobole-

tim epidemiológico da Secretaria
deSaúde—quando100pacientes
passamadoençapara93pessoas.
No fim de semana, o governa-

dor Ibaneis Rocha (MDB) decla-
rou que pretende liberar a reali-
zação de eventos com25%da ca-
pacidade de público. “Inevitavel-
mente vai ter aumento de ocor-
rências graves e número de óbi-
tos, não temmágica ou solução
fácil”, alerta Diego Xavier. “É um
momento de cautela em que se
precisa retomar atividades, mas
precisa tomar cuidado ao reabrir
para eventos, porque é uma si-
tuação que faz com que as pes-
soas saiam de casa para entrar
em contato com várias outras
pessoas, não é razoável fazer is-
so”, ressalta o pesquisador.
“Senão tiver fiscalização, vai ter

lotação superior (aos 25%), e pre-
cisa punir quemestá fazendo esse
tipo de evento”, o epidemiologis-
ta. Xavier ressalta quemedidas de
flexibilização sódevemser aplica-
das em cenários em que haja o
controle das transmissões e a ca-
pacidadeda redehospitalar de re-
ceber os casosmais graves.NoDF,
ataxadeocupaçãodosleitospúbli-
cosdeunidadesdeterapia intensi-
va (UTIs) adulto para pacientes

comcovid-19estáem94,12%.
O microbiologista Bergman

Ribeiro, daUniversidade de Bra-
sília (UnB) avalia, ainda, que,
com a circulação de variantes, o
novocoronavírus se tornoumais
transmissível. “As pessoas, sain-
domais, vão se infectarmais.Vai
aumentar o número de jovens
internados com a nova abertu-
ra”, afirma o professor.
Entre os 7.978 casos ativos da

doença no DF, 3.950 são pacien-
tes comaté 39 anos, o que corres-
pondea49,5%doscasos.“Atrans-
missão está alta, temmuita gente

se infectando, temmuita gente
naUTI, e essa doença não é brin-
cadeira”, acrescentou.
Na semana passada, o gover-

noamenizouas restriçõesao fun-
cionamento do comércio: shop-
pings podem abrir das 10h às
22h, os bares e restaurantes po-
demfuncionardas 11hàs 23h, eo
toquede recolher ficouparamais
tarde, das 0h às 5h.

Justiça
Tramita, no Superior Tribu-

nal de Justiça (STJ), um recurso

do Ministério Público Federal
(MPF) que pede a restituição da
decisão do Tribunal Regional
da 1ª Região (TRF-1) que deter-
minou a retomada das restri-
ções a atividades não essen-
ciais no DF. Em abril, o presi-
dente da Corte, HumbertoMar-
tins, decidiu pela suspensão da
medida tomada na primeira
instância por considerar que a
definição sobre lockdown cabe-
ria ao Executivo. Agora, a Corte
Especial do STJ vai avaliar o re-
curso do MPF contra a decisão
monocrática doministro. Procu-
rado, o GDF não semanifestou.
No recurso, o subprocurador

geral da República Nicolao Di-
no, que pede a manutenção de
medidas restritivas à mobilida-
de urbana, argumentou que “é
legítimo ao Judiciário verificar
se asmedidas adotadas pelo go-
verno promovem eficaz, ade-
quada e suficiente proteção da
coletividade, no tocante ao di-
reito à vida e à saúde pública”.
Para ele, “há uma escalada no
risco de iminente colapso do
serviço de saúde público e pri-
vado no Distrito Federal, não se
justificando, dessa maneira, o
relaxamento de tais medidas”.
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Acompanheacoberturadapolíticalocalcom@anacampos_cb

“Bolsonaro
saudoua
chacinado

Jacarezinhoedisse
queasvítimas
‘roubavame

matavam’.Umterço
dosmortosnão tinha
sequer fichacriminal. E
aindaque tivessem,não

poderiamser
executados.Bolsonaro
pensacomomiliciano,
agecomomiliciano,

enfim, éum
miliciano”

GuilhermeBoulos (Psol)

“Afronta
àPolíciapor
partede

bandidosda
favelado

Jacarezinho.
ParabénsàPolícia

Civil doRiopornãose
curvaràditadurado
narcotráficoe libertar
os cidadãosordeirosda
bandidagem.Se tem
mandadodeprisão,
paracumprir não tem
gansoque impeça”.
Senador Flávio Bolsonaro

(Republicanos-RJ)

SÓPAPOS

SIGAODINHEIRO

R$ 1.930.866
Éo valor da dotação orçamentária
do Fundode SaúdedaPolíciaMilitar
para 2021.Mesmoem tempos de
agravamento dapandemia de
covid-19, o valor representa

apenas 13% do que foi executado
no ano passado. E até ontem,

nada deste ano foi executado. Os
dados foram levantados pelo
gabinete do deputado distrital

Chico Vigilante (PT).

APERGUNTAQUE
NÃOQUERCALAR….

Os flamenguistasde
esquerda vãousar a
camisadoFlamengo,

estampadacomaHavan,
símbolodobolsonarismo,
comopatrocinadora?

ANAMARIACAMPOS/anacampos.df@dabr.com.br

Ibaneis disse que estuda liberar eventos com25%da capacidade total

Desfazimento de Bens nº. 03/2021 – MC
OMINISTÉRIODACIDADANIAtornaPÚBLICOoAviso deDesfazimento deBens
nº. 03/2021, constante do Processo Administrativo nº. 71000.019025/2021-68,
aos órgãos da Administração Pública Federal direta e indireta, do Distrito
Federal, Estados e Municípios, às instituições filantrópicas qualificadas como
Organizações da Sociedade Civil de Interesse Público, que trata do desfazimento
de bens inservíveis, classificados como, antieconômicos, em atendimento
às determinações contidas na Lei nº 8.666/93, no Decreto nº 9.373/2018 e na
Portaria de número nº 68, de 27 de janeiro de 2021, deste Ministério.
Os interessados deverão encaminhar os pedidos de doação, com a indicação
do número deste aviso e do(s) lote(s) pretendido(s), no prazo de 5 dias úteis,
contados do primeiro dia útil seguinte à data de publicação do Aviso de
Desfazimento no sítio da internet, os quais devem ser dirigidos à Subsecretaria
de Assuntos Administrativos no endereço Esplanada dos Ministérios, Bloco
A, Térreo, Sala T-40, CEP: 70.054-906, Brasília/DF. Todas as regras para o
desfazimento e demais informações e documentação necessárias aos donatários
(entidades que poderão receber os bens) constam do Aviso de Desfazimento
de Bens, o qual se encontra disponível na íntegra no sítio (https://www.gov.br/
cidadania/pt-br/servicos/doacao-de-bens) do Ministério da Cidadania.

AVISO DE DESFAZIMENTO DE BENS

MINISTÉRIO DA
CIDADANIA

Renato Alves/Agência Brasília.

Fábio Félix vai
coordenar no DF
pré-candidatura do
PSOL à Presidência

O deputado distrital
Fábio Félix (PSol) será o
coordenador no Distrito
Federal do comitê para a
pré-candidatura do
deputado Glauber Braga
(PSol-RJ) à Presidência
da República. Vários
deputados assinaram
ontem o manifesto em
apoio à participação do
partido na sucessão do
presidente Jair
Bolsonaro. A aposta é de
que o ex-presidente Lula
estará no segundo turno
contra o bolsonarismo,
mas o PSol pode
participar do debate
nacional defendendo

suas posições no primeiro turno. “É possível defender unidade
na esquerda contra Bolsonaro e ao mesmo tempo ser pré-
candidato a presidente do Brasil pelo PSol apresentando o
programa da esquerda radical de forma não sectária? Sim!”,
escreveu Glauber Braga. Nesta linha, o partido deverá lançar
também candidato ao governo do DF, como ocorreu em
eleições anteriores com Fátima Sousa e Toninho do PSol.

Dupla batalha vencida
Depois de superar a covid-19 no ano
passado, o secretário deCultura,
BartolomeuRodrigues, passouos
últimos dias em luta contra o aedes
aegypit. Ele foi contaminado com
denguehemorrágica, a formamais
forte da doença.Mas já está bem
melhor. “Respondi comcoragem,
mas tive ajudadosmeus santos e de
outros que chegaramemprestados
dos amigos, quememandavam
mensagens, preocupados. Porque
reza a gente nãodispensa de jeito
algum, e nunca é demais”, postou
Bartô ontemnas redes sociais.

Eos feminicídios continuam
NodiaemqueoDFsecomoviacommaisumcasodeassassinatodeuma

mulherpelocompanheironacapitaldopaís,aCPIdoFeminicídionaCâmara
Legislativaaprovouontemrelatório final,deautoriadodeputadoFábioFélix
(PSol).Entreasmedidassugeridas,estáoencaminhamentodotextoaoPoder
JudiciárioeaoMinistérioPúblico,paraquesejaapuradaasupostaausência
decoordenaçãoearticulaçãodaspolíticaspúblicasvoltadasàpromoçãoe
garantiadedireitosdasmulheres.Aperguntaé: talconduta—sehouve—
caracteriza ilegalidade, improbidade,ououtra irregularidadea implicar
responsabilidadedossecretáriosououtrosgestores incumbidosdas

atribuições?Nocasodofeminicídioocorridonofimdesemana,oassassino
confessodeLarissaPereiradoNascimento,de22anos,noItapoãera

consideradoviolentoe jáhaviaagredidoamãedeseubebêalgumasvezes.
Ondeestáoerronumepisódiocomoesse?

Fila anda
ASecretariadeSaúdedoDFvai
deliberar,hoje, sobrepossíveis

avançosnavacinaçãodepessoascom
comorbidadesnoDistritoFederal.A
novidadeéqueontemcomeçoua
aplicaçãodedosesdaPfizer.

Em recuperação
Ex-presidentedoPCdoB-DF,
ApolinarioRebeloestá,háduas

semanas,serecuperandodacovid-19.
EledeixouaUTIeestácadadiamelhor.

Evaristo SA/AFPMiguel Schincariol/AFP

Secretaria de Cultura do DF/Divulgação
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